

Société Historique Régionale de Villers - Cotterêts

*Assemblée Générale
du 25 Novembre 1933*



Présidence de M. Fossé d'Arcosse,
président.

La Société historique régionale de Villers-Cotterets s'est réunie le samedi 25 novembre, à 14 heures, au Musée Alexandre-Dumas.

A l'ouverture de la séance, M. Fossé d'Arcosse, président, présente les excuses de plusieurs membres de la Société, qui, pour des raisons diverses, ne peuvent assister à l'assemblée générale. Il félicite M. Lecomte le dévoué secrétaire, qui a été promu par avancement sur place à une classe supérieure, ce qui nous procure la satisfaction de le voir rester au milieu de nous. Il donne ensuite la parole à M. Vallet, trésorier, qui fait la lecture de son rapport qui constate le décès de quatre membres, de sorte que le total de nos membres compensé par de nouvelles adhésions, est de 202 contre 121 en 1932.

Par suite des frais occasionnés par la fête inaugurale du Musée, le 21 mai, et diverses acquisitions, ainsi que le trésorier l'avait prévu dans le rapport de 1932, les dépenses ont dépassé les

recettes de l'année, ce qui rend plus nécessaires que jamais les subventions accordées par le Conseil municipal de Villers-Cotterets et le Conseil général de l'Aisne.

M. le Président remercie M. le Trésorier de son dévouement et, sur sa demande, l'assemblée lui donne « quitus » de sa gestion. Puis, il présente ensuite le compte rendu des travaux de l'année.

Compte rendu des travaux de la Société pendant l'année 1933

Chargée de la conservation du Musée Alexandre-Dumas à Villers-Cotterets, la Société historique régionale, reconnue d'utilité publique, par décret présidentiel du 25 septembre 1916, est parvenue après bien des efforts à reconstituer et même à augmenter les collections dudit Musée.

La Société des Amis d'Alexandre-Dumas père, fondée le 28 octobre 1932 et présidée par M. le docteur Maurice Delort, de Paris, est venue, le dimanche 21 mai, faire une visite inaugurale de notre Musée.

Cette journée, placée sous la présidence effective de M. André Hesse, ancien ministre, vice-président de la Chambre des députés, avait attiré à Villers-Cotterets de nombreuses personnalités politiques et littéraires.

La Famille d'Alexandre-Dumas était représentée par Mme Ernest d'Hauteville, née Jeannine Alexandre-Dumas, la petite-fille et M. Lippmann Dumas,